

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés lors de son deuil, la famille de

Madame Sonia GERZNER

prie toutes les personnes qui l'ont entourée, par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs, de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Nos chaleureux remerciements vont au Dr Naim Cani et à son épouse pour le soutien apporté à Sonia ainsi qu'à M. François Llavador, à l'ensemble du personnel des Pompes funèbres Cassar S.A. pour leur professionnalisme, leur dévouement et leur empathie et un merci tout particulier au Petit cœur des Adieux.

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle

Jean 3:16

Bex, juillet 2015.